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O-Töne des Messechefs Detlef Braun über den aktuellen Boom der Prolight + Sound und die Aussichten für
die kommenden Jahre.

Leadin

Braun antwortet auf folgende Fragen:

1. Während viele die parallel stattfindende Musikmesse kennen, kurz zur Erklärung: Was ist die Prolight +
Sound?

2. Die Branche boomt, was auch die Messe zu spüren bekommt ? wie ist dieser Boom zu erklären?

3. Wie sehen Sie die Zukunft der Prolight + Sound in den nächsten Jahren?


